

Pressemitteilung, Juni 2024

Wechsel im Entlassungsmanagement

WAIDHOFEN/THAYA – Nach 42 Dienstjahren im Landeskrankenhaus Waidhofen/Thaya verabschiedete sich DGKP Monika Scheidl in die Pension. Sie begann auf der Inneren Med 3 und wechselte später in das Entlassungsmanagement. Dort koordinierte sie für Patientinnen und Patienten die passende Versorgung nach einem Klinikaufenthalt. Nun übergab sie an ihre Nachfolgerin DGKP Regina Hauer, die künftig die Funktion der Entlassungsmanagerin übernehmen wird. DGKP Doris Fidi, Bereichsleitung Pflege und DGKP Martha Fronhofer, Hygienefachkraft, gratulierten den beiden herzlich!

BILDTEXT (v. l. n. r.):

DGKP Doris Fidi, Bereichsleitung Pflege, DGKP Monika Scheidl, DGKP Regina Hauer, DGKP Martha Fronhofer, Hygienefachkraft.

MEDIENKONTAKT

Barbara Tobolka-Mares

Landeskrankenhaus Waidhofen/Thaya

Tel.: +43 (0) 2842/9004-11002

E-Mail: presse@waidhofen-thaya.lknoe.at